

# 4あわせ



令和8年1月7日  
一宮市立大志小学校  
4年 学年だより

## 今年もよろしくお願ひします！



昨年はご家庭でも、子どもたちの成長のために、ご協力・ご支援いただきありがとうございました。さて、早いもので4年生として過ごす学校生活もあと3か月、この3学期のみとなりました。今学期からは、新たに週番活動が始まります。3学期は、上級生の姿を見て、高学年となる心構えをつくる時期にしたいと思っています。また、3学期は学年のまとめの時期でもあり、「5年生の〇学期」とも呼ばれて、次の学年へのステップの時期になります。さらに力をつけて高学年としての自信をつけられるように、指導していきたいと思います。今学期もよろしくお願ひいたします。

### なわとび大会 1月8日(木)

2学期の終わりから体育の授業で、なわとびの練習をしてきました。リズムなわとびは、音楽に合わせて、いろいろな跳び方で決められた回数を跳んでいきます。1年生の時から継続して取り組んでいるので、自分たちでどんどん練習をしています。学級の中には、昨年度より上の級に挑戦している子もたくさんいます。なわとび大会当日に1回でも多く跳ぶことができるのを期待しています。

### 持久走記録会

持久走記録会では、「4分間で走れる距離を少しずつ伸ばしていくこと」を目標にしています。

1 日 時 1月22日(木) 11:00~12:00

#### 2 お願い

- ・3学期も引き続き体育の授業で持久走を行います。練習に不参加の場合、連絡帳で担任への連絡をお願いします。
- ・当日は、運動場周囲のアスファルト部分で参観していただけます。走る児童の走路確保のために、運動場内へは入らないようご協力お願いします。また、昇降口は児童の出入りのため通路確保させていただきます。
- ・雨天等で、時間の変更や延期または中止の場合は、totoru にてお知らせします。

### 生活のリズムをもどしましょう！



1月8日(木)から給食が開始され、ふだん通りの授業が始まります。生活のリズムを整え、充実した3学期となるようにしていきましょう。

次のことができているか確認をしましょう。

- 早寝・早起きをする。 ○朝ご飯をしっかり食べる。 ○自分から元気よくあいさつをする。
- 持ち物の記名を確認する。 ○毎日、家庭学習をていねいな字で行う。
- なわとびやランニングなどの運動を進んで行う。 ○テレビやゲームは時間を決めて利用する。

